



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Leemos: "La sequía está a punto de hacer desaparecer el sobrante de Cuba".

¿Hacer desaparecer el sobrante de Cuba? Pero ¿quién sobra en este país?

Rápidamente pensamos que la sequía, al fin, podría lograr lo que hasta ahora no han conseguido ni los votos, ni las balas.

* * *

Pero estábamos equivocados al suponer tal cosa. La noticia es con relación a la industria azucarera, ya que según anuncian desde Washington, la escasez de grandes aguaceros desde hace más de dos años, hace temer que las cañas no ofrezcan todo su rendimiento para cubrir la cuota asignada a este país, teniendo que recurrirse al sobrante de pasadas zafras.

Semejante creencia la hicimos pública nosotros desde estas columnas y desde nuestra sección en "EL MUNDO en televisión", a raíz de haber regresado de la zona de "Cunagua" y "Jaronú", tras breves días de vacaciones.

Claro está que no nos hicieron caso, porque aquí, a pesar de la cacareada abolición de la Enmienda Platt, cuya gloria se disputan tantos prohombres, no creen que sea cierta ninguna noticia hasta que no la confirman desde Washington.

* * *

Cuando Batista declaró al terminar la segunda reunión de Vento "sin reformas", que el Gobierno irá a las elecciones parciales de todos modos, aun sin el concurso de la oposición, sabía que siempre alguien de los que están en la acera de enfrente, aunque a la sombrita, lo secundarían en dicha empresa.

Por el momento tiene donde escoger, entre Carlitos Márquez, que siempre ha declarado que irá a todos los comicios; en Raúl Lorenzo, que ha formado a última hora un partido para concurrir a ellos, expresamente; en Millo Ochoa, que antes decía que no iba, pero ahora parece dispuesto a ir

y en Pardo Llada, que en ocasiones da la sensación de que piensa ir y otra veces, se desdice.

* * *

Los mortales despojos de quien fuese en vida el temido Babe Ruth, pueden seguir reposando tranquilamente en su urna funeraria. Al menos, por doce meses más, quedará en pie su invulnerable record de sesenta jonrones, que todos los años, al comenzar en Abril la temporada beisbolera de las Grandes Ligas parece al alcance del bate de cualquier "slugger" y más tarde, al comenzar el otoño Septiembre seméjase poco menos que inmovible...

En esta ocasión, ha sido el fornido Mickey Martle, quien ha visto frustrados sus sueños de gloria y Victor Muñoz, el gran cronista deportivo ya desaparecido, hubiese glosado tal esfuerzo baldío con su frase ritual: "Otra vez será, mi querido Pimentel".

* * *

"Telemundo Pregunta", presentará esta noche a las once, por el Canal 2 de Televisión al doctor Alonso Avila, legislador gubernamental, quien será interrogado por Sendra, Hortsmann y Robreño, bajo la moderación de Alfredo Núñez Pascual.

En Rhode Island, un coleccionista de sellos ha ofrecido nada menos que diez mil pesos por una estampilla postal de la Guayana inglesa, que es de uso poco corriente.

Verdaderamente no nos causa asombro la proposición de dicho filatélico al ofrecer tantos miles de dólares por un sello. Después de todo, igual cantidad, poco más o menos, le costaría certificar una carta, por correo ordinario, para Campo Florido o Ceiba Mocha.

* * *

Informando a un lector.

Sí señor. En el año 1932 se celebraron elecciones parciales, a las cuales asistieron los candidatos gubernamentales y unos cuantos aspirantes más que se decían de la oposición.

Mundo, ref. 19/956.